





Gemeinsame Pressemitteilung

Kiel, 09. Juni 2023

Kieler Woche 2023 - 17. bis 25. Juni

Auch 2023 kann auf der Kieler Woche bargeldlos bezahlt werden

Nach dem erfolgreichen Start des bargeldlosen Bezahlens auf der Kieler Woche im letzten Jahr setzt die Förde Sparkasse das Projekt auch 2023 fort. Besucher*innen der Kieler Woche können an fast allen Ständen mit Giro- oder Kreditkarte bzw. mit Smartphone oder Smartwatch bezahlen.

Unterstützt wird die Förde Sparkasse dabei in diesem Jahr durch den neuen Kieler-Woche-Premium-Partner Visa. Neben verschiedenen modernen Payment-Lösungen, die vom mobilen Terminal bis hin zum flexiblen Kassensystem reichen, stellt die Finanzdienstleisterin zudem eine stabile Infrastruktur bereit. Konkret bedeutet das, dass Standbetreiber*innen, die eine Lösung der Förde Sparkasse im Einsatz haben, zusätzliche Bandbreite über das #sh_wlan nutzen können. Dadurch wird ein reibungsloser Betrieb der Terminals für das bargeldlose Bezahlen begünstigt – auch wenn das LTE-Netz bei großem Andrang überlastet sein sollte.

"Unser System hat die Feuertaufe im vergangenen Jahr erfolgreich bestanden", freut sich Götz Bormann, Vorstandsvorsitzender der Förde Sparkasse. "Kleinere Probleme konnten wir durch unser flexibles Support-Team, das täglich auf der Kieler Woche im Einsatz war, glücklicherweise schnell lösen. Gleichzeitig haben wir wichtige Erkenntnisse erhalten, die in diesem Jahr für eine weitere Optimierung unseres Angebots sorgen." Auch in diesem Jahr wird die Förde Sparkasse wieder ein mobiles Support-Team im Einsatz haben, das mit dem Bikesharing-System SprottenFlotte zudem umweltfreundliche Mobilität nutzt.







Zu den Vorteilen des bargeldlosen Bezahlens für Standbetreiber*innen der Kieler Woche zählen vor allem kürzere Wartezeiten durch einen schnellen Bezahlvorgang sowie mehr Umsatz durch die finanzielle Flexibilität der Besucher*innen. "Irgendwo noch mal Bargeld abheben zu müssen, um die Kieler Woche weiter genießen zu können, gehört damit der Vergangenheit an", so Bormann weiter.

Auch Kieler-Woche-Chef Philipp Dornberger begrüßt die Fortsetzung des gemeinsamen Projekts: "Wir zeigen unseren Gästen aus der Region und der Welt, dass die Kieler Woche ein buntes und fröhliches Großereignis ist, das sich mit dem bargeldlosen Bezahlen und dem #sh_wlan zudem am Puls der Zeit befindet." Neben den Standbetreiber*innen, die die Terminals der Förde Sparkasse einsetzen, profitieren auch Kieler-Woche-Besucher*innen von dem kostenfreien WLAN: Dieses kann ohne Eingabe persönlicher Daten sowie ohne Zeit- und Datenlimit flächendeckend von allen nach Belieben genutzt werden.

Damit das System stabil läuft, stellt die Firma ADDIX auch in diesem Jahr zusätzliche Access Points für das #sh_wlan bereit. Insgesamt 50 solcher Zusatz-APs werden in diesen Tagen entlang der Kiellinie, an der Hörn und in der Altstadt installiert. "Wir freuen uns sehr, dass wir als WLAN-Partner den Besucher*innen und Segler*innen aus aller Welt über das Netz viele digitale Services ermöglichen können", so ADDIX-Geschäftsführer Björn Schwarze. "Mal schnell ein Selfie posten oder online ein Taxi ordern beispielsweise sind somit auch bei Überlastung des LTE-Netzes möglich." Das #sh_wlan ist eine Digitalisierungsinitiative der Sparkassen Schleswig-Holstein. Weitere Informationen zum kontaktlosen Bezahlen finden Sie unter https://blog.foerde-sparkasse.de/ihre-region/kieler-woche-2023/.